

La WWE : World Westling Entertainment - 1/3

Description du monde du catch pour faire decouvrir ou mieux connaitre que monde du catch.

La fédération de catch américaine anciennement la WWF (suite a des problemes avec WWF la protection contre les animaux, la fédération a du change de nom) est maintenant la WWE (cf titre). Pour expliquer en quelques lignes : cette federation elle est divisée en plusieurs shows (émissions) du plus populaire au moins populaire. Je decrirai les 2 émissions dans la suite de l'article. La WWE est dirige par Vince McMahon qui pour gérer les 2 plus grosse émissions designe 2 "responsables" (general manadgers) afin de definir quels matchs vont etre jouer.

Le site de la wwe si par exemple vous voulez decouvrir un peu le monde du catch ou voir quelque image:<http://www.wwe.com>

Sur ce site tout est donné, toutes les emissions, les PPV ect...

Je vais maintenant decrire en quelques lignes les 2 plus grosses émissions de la WWE.

Raw

Donc premièrement Raw dirige par Eric Bischoff, qui se deroule en amérique le lundi soir, en france pour ceux qui ont le cable vous pouvez voir raw sur rtl9 mais avec 1 mois de retard :

Enfin c'est deja pas mal car le catch n'est pas beaucoup représenté en France. Dans cette émission sont présent presque tous les meilleurs catcheurs pour donner quelques exemples : triple H, the rock, Kane ect...

Comme pour la boxe ou autres, les catcheurs se battent pour des ceintures dans cette emissions seules les ceintures de champion du monde (lourd), la ceinture intercontinentale et la ceinture de champion du monde par equipe sont mises en jeu. Mais elles peuvent passer d'une émissions à l'autres au cour de PPv confrontant les 2 émissions.

Smackdown !

Smackdown dirige par theodore Long, se deroulant le jeudi soir en Amérique et non retransmit sur les chaines francaises y compris le cable. Mais une chaine allemande le retransmet (j'ai oublié le noms dsl :() avec 1 semaine et demie de retard donc ce qui est assez interessant a suivre. De bon catcheur sont presents a smackdown tel que : The undertaker, Rob Van dam, rey mystherio ect...

Les ceintures misent en jeux sont : le champion d'amerique, les champions mit mourd, et le champion WWE et des ceintures par equipe aussi.

Les types de combat.

Dans le catch de nombreux type de match sont organisé je detaillerai les plus interessants.

1 vous 1 : classique premier qui fait un compte de 3 ou fait abandonné l'autre a gagné.

2 vous 2 : même regles que 1vs1 idem pour 3 vous 3 et 2 vous 1 etc...

match en cage : petite particularite de ce match c'est comme l'indique son nom le ring est entoure d'une cage en acier et tous les coups sont permis, un arbitre est présent dans la cage pour faire le compte et un en dehors si un des catcheur sort de la cage soit par la porte (l'arbitre en dehors ouvre la porte) ou si il escalade les

La WWE : World Wrestling Entertainment - 2/3

paroies et passe par dessus la cage et touche les 2 pieds par terre. C'est match sont souvent violent car les catcheur tombent souvent du haut de la cage donc aussi tres impressionnant vu que la cage se situe a environ 5-6 metres de haut.

le hell in the cell (enfer dans la cage) : même chose que précédemment mais cette fois si la cage a un toi et on ne peut que gagner par soumission ou compte de 3. Selon les matchs on peut sortir et monter pour se battre sur la cage ou si la porte est ferme impossible de sortir. Un exemple de catcheur qui tombe de cette cage environ 6metre de haut voir plus.

Le Royal rumble : ce type de matchs est particulier. Au début 2 catcheurs commence sur le ring et toutes les minutes un catcheur entre. Le bute du jeu est d'eliminer ses adversaires en les faisant passés par dessus la 3ème cordes. Le dernier catcheur présent sur le ring a gagné.

Hardcore : même chose que 1vs1 mais tous les coups sont permis donc on peut sortir des armes ect...

et pour finir le Elimination chamber : 6 catcheurs sont dans une cage "speciales" on ne peut pas en sortir. Elle est speciales car au 4 coins du ring des prisons sont placées avec des catcheurs à l'interieur. Les 2premiers catcheurs commencent à se battre et toutes les 2 mins (je suis plus trop sur du chiffre) une prison est ouverte libérant un catcheur (au hazard). Le dernier restant est le vainqueur.

Attention !!!

Une des devises de la WWe est : NE FAITE PAS CA CHEZ VOUS !!!!!

et surtout respectez cette consigne car le catch est très dangereux. (cf photo ci contre)

Les catcheurs sont avant tous des athletes ils sont entraînés à tomber et encaisser les coups.

Tous le monde dit : "Le catch c'est du bidon il ne se frappe pas".

Certe je suis d'accord avec vous, ils ne se frappent pas vraiment lors des coups de pied, ou droite,

et les machts : le vainqueur est prévu a l'avance ça aussi.

Mais lors des projections, ou des prises les catcheurs se font souvent mal pour donner du spectacle. Par exemple : l'homme sur la photo c'est mick foley réputé pour être les plus grand catcheur hardcore. Cet homme en match hell in the cell (cf paragraphe du dessus et photo aussi parce que c'est lui qui tombe) est tombe une fois de la cage projete par son adversaire (7 metres de haut) par terre et il n'y a pas de coussin donc les medecins arrivent et ils le place sur une civiere direction

l'hospital. Lorsque la civiere ou il etait place allé sortir de la salle pour rentre dans les coulisses, il se releve descend de la civiere et retourne vers la cage et remonte sur la cage pour finir son combat. Son adversaire le refait tombé une 2ème fois et il finit sa chute a travers une table. J'aimerais pouvoir montre des videos a toutes les personnes qui disent que le catch c'est du pipo en voilà le contraire.

Les catcheurs pas tous inconnu

Lorsque j'ai enumere quelques noms de catcheurs vous deviez vous dire j'en ai jamais entendu parlé.

Pourtant si vous allez au cinema vous pouvez en voir plusieurs tels que the Rock présent dans plusieurs film deja sorti. (cf photo ci contre).

Triple H qui va jouer dans blade 3.

La WWE : World Westling Entertainment - 3/3

Kevin Nash qui a prit ça retraite mais qui a jouer dans the punisher (le grand russe qui attaque the punisher dans sa maison).

Donc les catcheurs sont engagé pour jouer des roles d'actions.

Les catcheurs pas tous si jeunes !!

Dans le monde du catch on pourrait penser que les ces hommes ne font pas long feu et bien pourtant si. Certes ils ne catchent plus comme avant mais bon ils sont présent pour faire le show comme Ric flair (cf photo si contre).

Mais où sont les francais dans tous ça !!!!

He oui il y a des catcheurs francais enfin qui représente la france car ils sont canadiens : rene duprès et sylvain grenier. (photo si contre) sont présent à la WWE formant la resistance. Mais ils ont été séparé un restant a RAW et l'autre partant à SMACKDOWN lors d'une lotterie. Certes ils ne sont pas apprécié mais dans le monde du catch il y a eu des francais tels que andré le géant qui a fait une belle carriere.

Petite conclusion :)

J'espere vous avoir bien présenté le catch si vous avez des questions hésitez pas ou si vous voulez des vidéos pour decouvrir le catch, les nouveau fans sont les bienvenue et j'espere aussi ne pas m'etre trompé pour les fans qui liront cet article.